



JAHRESBERICHT REKURSKOMMISSION SSB 2018

Die Rekurskommission des SSB behandelt Rekurse gegen Geldbussen, welche durch die Turnierleitungen gemäss Ordnungsbussenreglement ausgesprochen werden. Im vergangenen Jahr wurde gegen acht Bussen rekurriert, welche von der Rekurskommission behandelt wurden.

Dabei führten Erfassungsfehler bei der Resultatmeldung, falsche Aufstellungen beziehungsweise leer gelassene Bretter, versäumte Resultatmeldung und Forfaits zu Bussentscheiden.

Die Kommission hat die einzelnen Fälle näher begutachtet und teilweise anders beurteilt. Forfait-Bussen für zu spät angereiste Spieler wurden aufgehoben, nachdem diese nachweislich im Spiellokal erschienen sind. Einzelne Rekurse im Zusammenhang mit Resultatmeldungen wurden wegen Kommunikationsproblemen bzw. eines Todesfalls des Mannschaftsleiters ebenfalls gutgeheissen.

Küsnacht ZH, 14.2.2019

Georg Kradofer

Präsident Rekurskommission SSB